



# 青パト”まもるくん”の防犯ニュース

和歌山市危機管理部 地域安全課

## ふれあいの郷ゲートゴルフ大会で防犯啓発！

ゲートゴルフ大会出場者に振り込め詐欺の被害に遭わないように呼びかけ

今回、青パト”まもるくん”は、平成25年6月11日にふれあいの郷で行われた「ゲートゴルフ大会」で、防犯啓発を実施しました。

啓発には、和歌山警察本部生活安全企画課と和歌山北警察署生活安全刑事課にも協力を得て、振り込め詐欺の被害に遭わないように呼びかける啓発を行いました。また、反射テープ付のタスキも同時に配布し、夜間交通事故防止を呼びかけました。



ゲートゴルフをしながら、情報交換をすることで、さらなる防犯につながります！！

### ◆和歌山市内における特殊詐欺による被害状況(平成25年5月末)◆

平成25年1月～5月末の和歌山市内における、オレオレ詐欺や金融商品等取引詐欺などの特殊詐欺による被害状況は、12件、24,571,430円と、非常に多くなっています。

また、金銭の受け取り方法にも変化が見られ、以前はお金を振り込ませる場合がほとんどでしたが、最近では現金を直接受け取る手口や、郵便や宅配便で現金を送らせる手口も増えています。

「あわてさせる」「いそがせる」「必ず儲かる」などは、詐欺かもしれません。金銭を渡す前に、まずは周りの人や最寄の警察署に相談しましょう。